



CAMBIO DE FRECUENCIA 13:20

CRUZANDO EL PUENTE DEL TIEMPO

Por la Reina Roja

Publicado el 22/3/2024

13 ANILLOS: HOMENAJE A JOSÉ ARGÜELLES/VALUM VOTAN

NS1.36.9.17: Kin 154: Mago Espectral Blanco

Ante el 13º aniversario del fallecimiento de José Argüelles/Valum Votan en NS1.23.9.17 Kin 89 (23/3/2024), me siento profundamente reflexiva sobre todo lo que se está desarrollando en nuestro Planeta y por todo lo que está ocurriendo dentro de cada uno de nosotros, individualmente. En este momento, siento tristeza por lo trivializado que se ha vuelto este mundo; y por todo el sufrimiento y la fragmentación.

Sentí la necesidad de compartir algunas reflexiones y algunos extractos del capítulo final de su biografía que transmiten la esencia de su alma y su viaje interior. Al contemplarle a él y al tiempo sagrado que tuve el honor de compartir con él, me encuentro envuelta en una sensación continua de déjà-vu.

Cada día que pasa, y cuanta más comprensión interior tengo, más gratitud siento por todo el tiempo que compartí con él. Había un sentimiento místico de sagrada comunión de almas que probablemente nunca volveré a experimentar en esta Tierra. El día de su fallecimiento llovía a cántaros y mi corazón quedó permanentemente traspasado, pero de la forma más insoportablemente poética.

Durante casi dos años me recliné en una zona rural del sur de Australia. Experimenté las profundidades de la paleta de mi alma, hasta que todos los colores volvieron a fundirse nuevamente en Uno. Me acordé de Dios, o Dios se acordó de mí.

En los últimos trece anillos he experimentado muchos cambios de percepción, como estoy segura de que nos ha ocurrido a todos. Estamos en un tablero de juego completamente diferente que está cambiando rápidamente. Ya no siento que estemos aquí para salvar el mundo.

Estamos aquí para cambiar nuestra frecuencia del tiempo y ayudar a otros que sean receptivos. Ya no me interesa convencer al Papa de esto, ni a ninguna otra "autoridad". Ese fue otro Tiempo. Otro sueño. Lo colectivo debe realizarse en el individuo y no al revés. He descubierto que la autodisciplina y la constancia son claves que no se pueden

subestimar, ya que abren las puertas a bóvedas de conocimiento cada vez más profundas.

Este mundo es un lugar de aprendizaje o un escenario del que debemos aprender y perfeccionar nuestras almas. Estamos de paso. Todo es impermanente. Nuestro trabajo no es sólo para este mundo, sino también para otros. Todo es un viaje interior. No hay muerte.

Que seamos agradecidos por lo sagrado de cada momento que tenemos en esta preciosa Tierra.

.....

Extracto de Tiempo, Sincronicidad y Cambio de Calendario: La Vida Visionaria de José Argüelles/Valum Votan:

Somos Mayas. Surgimos de nuestra propia ilusión. Debido a que somos los maestros primordiales del tiempo y la ilusión. Somos los intrépidos que asumimos encarnación tras encarnación para establecer y domesticar todos los planetas. Porque domesticar es armonizar, y por eso también somos maestros de la armonía. —José Argüelles. La Sonda de Arcturus.

” ...Tras su muerte dejó muchas pistas y mensajes. Todo puede leerse a través de los códigos sincrónicos, accesibles a través de la matriz de 13x28. Falleció en 2011, precisamente **1328** años desde el fallecimiento de Pacal Votan en **683**. 13 Lunas/28 días.

Los últimos tres días de su vida fueron muy valiosos y mantuve un cuaderno cerca y registré sus numerosos mensajes e instrucciones. Aquí están algunos extractos:

¿Qué le diré a la gente si te vas?

Diles que soy un mensajero y que mi deber era entregar el mensaje. Ahora es su responsabilidad. No soy responsable de lo que hagan con él.

Pero tu muerte será impactante para la gente.

Será y no lo será... esta vida es sólo temporal... una mezcla de espejismos y formas alucinatorias fugaces... ¿qué es real? ¿Quién hace la pregunta? Ahora estoy mirando desde afuera hacia adentro.

¿Qué le digo a la gente que pregunta por qué te fuiste antes del Cierre del Ciclo?

Yo solo soy un espejismo que la gente proyecta según su estado de conciencia, así que realmente no importa.

¿Qué crees que sucede en ese momento?

... Todo lo que me viene a la mente es un cambio de fase de frecuencia resonante, una visión que me ocurrió en Basilea en 1984-un cambio en la frecuencia molecular de la realidad tridimensional combinado con tormentas solares y el derretimiento de la red electromagnética-muchas estructuras colapsarán o se disolverán-mucha gente no podrá resistirlo-durante el cual toda esta realidad se revelará como un espejismo resplandeciente-todo lo artificial colapsará y se disolverá-el final del quinto sol-el Día de la Purificación."

[Nota: aunque se centró en 2012 como un punto decisivo: ¿seguiría la humanidad sonámbula al ritmo de un tambor artificial, o despertaría y cambiaría de pista, volviendo a los ciclos de la naturaleza y a un tiempo armónico? Todos los acontecimientos y potencialidades que planteó son plenamente relevantes hoy, como si esa fecha fuera sólo un despertador que activara los acontecimientos que ahora se están desarrollando rápidamente, como si fuera una liberación del tiempo}

¿Hay algo que deba saber en este momento? (Tenía varios mensajes que llegaban con largas pausas... aquí te dejamos algunos).

Para ver claramente debes desapegarte continuamente de ti mismo... el "tú" real es una fuerza en movimiento y no cualquier personalidad o estado condicionado del ser, aunque pueda parecerle lo contrario al mundo fijado...

...La mejor protección es permanecer en el espacio de la mente de Dios: el círculo protector del vacío y la armadura de la visión.

Siguió diciendo lo trivial que los humanos han hecho el mundo.

...Dios conoce la verdad. Se paciente. Todo se dará a conocer. Esta vida está llena de trivialidades que no significan nada. Esta vida no es más que un rayo, un chasquido de dedos.

...Al final los opuestos se encuentran; este es el intercambio alquímico de tinturas. Contempla esto. Tiene muchos significados.

...Un amor superior es la clave para la colectivización del alma individual—la vida en la noosfera... amor significa la igualdad de asociación de sentimientos entre uno mismo y todo lo que es. Este es el camino hacia la mente superior que siempre nos lleva hacia arriba y hacia adelante, hasta que alcancemos la libertad suprema del espíritu... nunca estaremos separados...

¿Qué pasa con el estado del mundo en este momento?

Todo es perfecto. Todos están desempeñando su papel a la perfección... las cosas se van a poner mucho más oscuras antes de que llegue la luz... La crisis mundial es el elemento necesario para augurar la parusía, la segunda venida, es decir, la Noosfera.

¿Qué mensaje debo dar a la gente? ¿Qué les digo?

Diles que mediten en tres palabras: ¡TODO ES PERFECTO!

¿Algo más?

Ama a todos. No odies a nadie. Dios bendiga a todos.

... Todo parece excepto la presencia de Dios (Corán, sura 28:88)

Del Diario de José

Lo que sigue es un extracto del diario más reciente de José acerca de sus pensamientos sobre su práctica espiritual y su proceso de meditación:

A veces parece que los métodos espirituales pueden ser intensos, excesivos y celosos, pero si no lo fueran, ¿cómo podrían superarse las tendencias habituales del yo inferior?

Así que repites oraciones, preceptos y mantras y te examinas a diario; lees libros sagrados, textos de sabiduría y vidas de maestros inspirados; meditas, practicas el control de la respiración y haces yoga, de modo que poco a poco construyes una vida vivida cada vez más cerca del nivel espiritual -y más lejos del nivel animal- que conduce a la mayor parte de la humanidad en círculos de opiniones que se refuerzan a sí mismas y de hábitos y modos de vida generalmente destructivos, a través de este proceso, cuyo objetivo es deshacerse del ego y tomar conciencia de ser vivido por otra fuerza, otro elemento más grande y más universal que el mero yo con un nombre y un apellido determinado.

Hay un mandato sagrado de que entres en el cosmos y te conviertas en el cosmos: la inexorabilidad del paso de la vida mundana debe ser superada por la inmediatez de una conciencia espiritual en constante expansión.

A cada uno que sigue un camino con devoción de todo corazón y lo mejor que puede, se le revela un conocimiento que puede ser totalmente único para las configuraciones del alma y la misión de vida de esa persona y que puede servir para separar aún más ese orden espiritual de existencia del resto de los caminos del mundo, e incluso de los caminos de gran parte del mundo espiritual.

...Las obligaciones que tengo con Dios y con la verdad son, sobre todo, mantener y ampliar el conocimiento que se me ha otorgado -este conocimiento no puede compararse con nada más, ya que no contradice las verdades anteriores-; este conocimiento también significa que funciono como un instrumento cósmico, un recipiente con forma terrenal que manifiesta una auténtica sensibilidad cósmica.

Mi ser, mi vida, mis enseñanzas y el conocimiento del que soy portador deben ser un todo sin fisuras; a través de mi conocimiento vivo, sé que estoy definiendo un nuevo orden espiritual, una arquitectura en la que el ser humano puede ascender y experimentar directamente su identidad cósmica -que no es en absoluto un yo en el sentido convencional-, sino que en esencia sus formulaciones de número, expresión artística y orden espiritual son una sola cosa: es un programa de vida evolutivo, global y que lo abarca todo. Por eso rezo para que por fin haya paz en la Tierra.

...'Yuwip: la ceremonia de llamada a los espíritus de los Lakota. Sólo la idea, su sonido, me conmueve hasta la médula. "Una entrega de uno mismo al mundo de los espíritus".

...Desde una posición supramental: conecta el planeta con un arco iris, encarna el recuerdo: soy de las estrellas. No soy de esta tierra. He tomado un cuerpo humano con el único propósito de cumplir un voto y completar una misión. Mi inteligencia está coordinada, operada y monitoreada por un Consejo que existe en otro lugar, en otra dimensión.

Ahora debo desnudarme hasta la esencia, permanecer cerca de la tierra, participar lo menos posible en el mundo, especialmente en el mundo del discurso y de las ideas... Purifica la corriente mental, purifica el cuerpo, ama simplemente y no seas como nadie. Observa la unidad de tu alma con la de la Reina Roja, a través de ella realizarás una corriente de vida cósmica...

Soplan vientos de cambio

La verdad es difícil de ver

Mejor ve a tu cueva, hermano mío

Es el fin de la historia

El Nuevo Tiempo está amaneciendo

Los sonidos son fáciles de escuchar

¿No puedes sentir la vibración galáctica?

Como la reina del amor

Deshazte del Rey del miedo

En uno de sus últimos documentos, escrito inicialmente para concluir los boletines del Proyecto Rinri, José escribió: *"Las viejas costumbres han terminado. El eón está pasando. La era solar del Sexto Sol de la consciencia, la Noosfera, está amaneciendo. No somos yo, somos uno. Estamos en el nuevo camino de la Tierra cósmica. El camino de la Tierra es iluminador.*

Yo soy uno con la Tierra. La Tierra y yo somos una sola mente. ¡No yo, sino nosotros, que se cumpla, el círculo sagrado y el arco iris de las naciones unificadas!

¡Que mi vida sea la realización sagrada del arte de la unificación universal! Que la Tierra se realice como una obra de arte.

¡Por los vientos que soplan, que nos convirtamos en la danza del orden sagrado de la iluminación cósmica!

Blog de la Reina Roja. Ver otras entradas en: [Blog Reina Roja – Onda encantada](#)